
Föderation und menschliches kollektives Unbewusstes 
- Die Menschen sind der Schlüssel 
Yázhi 
  Außerirdischer  Kontakt (Plejaden/Taygeta)

Autor
Cosmic Agency, Gosia

Veröffentlicht
07. März 2021

Original Video (Englisch) :   https://youtu.be/tuIBXhCu9bw

Yázhi: Was ich sagen werde, wird nicht gut aufgenommen werden, aber die Menschen 
müssen sich selbst retten. Und der einzige Weg, auf die Förderation zuzugreifen, die die 
Erde wirklich kontrolliert, muss von der Oberfläche aus geschehen, nicht von hier aus. 
Ich weiß, dass die Menschen wollen, dass wir eingreifen und das Problem von hier aus 
lösen, dass wir die Föderation von hier aus konfrontieren. So funktioniert das aber nicht. 
Wir haben niemanden, gegen den wir vorgehen können. Die Tür zur Föderation kann 
nur von der Oberfläche aus geöffnet werden, von einfachen Menschen, "Broken Shoes".

Gosia: Es gibt nicht genug "Broken Shoes"... und sie haben keinen großen Einfluss, da 
alles in den Händen der Medien liegt, um die Massen zu lenken. Wenn die Lösung auf 
der Erde liegt, glaube ich immer noch, dass der mediale Teil entscheidend ist. DAS ist 
es, was das Hauptkollektiv hier prägt, nicht so viel die "Broken Shoes".

Und warum kannst du die Kontrolleure nicht von oben ansprechen? Mir ist nicht klar, 
warum nicht.

Und so wie die "Broken Shoes" hier zu wenige sind, so gilt das auch für euch Rebellen 
da oben. Den Menschen zu sagen, sie sollen das alleine bewerkstelligen, ist so, als 
würde ich euch sagen: ORGANISIERT EUCH dort oben und transformiert die 
Förderation! Leichter gesagt als getan.

Yázhi: Warum? Weil: "Broken Shoes" sind die Kontrolleure. Und du und Robert, und 
Cristina und Estella sind die Instrumente, mit denen Taygeta versucht, "die Kontrolleure" 
zu kontaktieren.

Die "Broken Shoes" manifestieren eine schreckliche Situation für sich selbst. Und auch 
wenn sie es auf individueller Ebene nicht wollen, auf der Ebene des kollektiven 
Unbewussten manifestieren sie den Albtraum. Nicht weil sie das "wollen" (denn das tun 
sie nicht), aber sie manifestieren / bringen den Völkermord dennoch zu sich selbst, 
wegen der "schlechten" Natur des Spiegelgesetzes.

Gosia: Was ist mit den Kontrolleuren der Föderationsebene? Du sagtest, sie seien im 
Saturn. Sie sind diejenigen, die die Pläne aufstellen und Dinge wie Injektionen in Gang 
halten. Sie könnten das alles leicht demontieren. Aber sie tun es nicht. Sie sperren die 
Menschen in eine Falle zu ihrer eigenen Zerstörung. Sie SIND also ein Komplize und 
Teil des Systems der Kontrolleure.
Sie verhindern, dass ihr die Medien übernehmt. Warum das verhindern? Gib den 
Menschen eine andere Botschaft in den Medien und lass uns sehen, was sie  zu 
manifestieren beginnen. Du kannst nicht erwarten, dass Regenbögen von  Geistern 
manifestiert werden, die Alpträume der Förderation sind! Füttert sie mit etwas anderem 
und dann seht, was sie manifestieren. Oder zensiert zumindest nicht die alternativen 
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Ansichten. So können die Menschen wählen. Es wird ihnen nicht einmal die Möglichkeit 
gegeben, zu wählen. Yázhi, das ist unausgewogen. jenseits von fair.

"Gebrochene Schuhe" oder nicht, wenn es Lügen der Föderation sind, werden sie 
darauf hereinfallen. Die meisten Rassen in 5D glauben immer noch, dass die ganze 
Föderation gut ist, oder was auch immer, sie sind auch  in der Matrix , sogar da oben. 
Du hast das selbst gesagt. Wie erwartest du, dass die Menschen in 3D sich plötzlich 
vereinen und das besiegen?

Yázhi: Echte Menschen, "Broken Shoes", sind entweder dieselben Leute in der 
Föderation, die buchstäblich  diese als Spiegel von ihnen kontrollieren, ODER das 
System ist nur so eingerichtet, dass man nur von der Erde aus, auf die Förderation 
zugreifen kann, als dort Inkarnierter Sternsamen, oder nicht.

Wenn man die Dinge aus einer erdgebundenen Perspektive betrachtet, könnte man 
auch sagen, dass die Föderation für sie nicht wirklich existiert, da sie eine andere 
"Ebene" der Existenz ist. Von diesem Standpunkt aus gesehen, gibt es also keine 
Förderation auf der Erde, und was auch immer dort geschieht, ist nur das direkte 
Ergebnis des Spiegelgesetzes und der Bildung eines klaren kollektiven Unbewussten, 
das darauf hinausläuft, die Matrix selbst zu sein.

Solange die Menschen also dieses kollektive Unbewusste erschaffen, das wiederum das 
Chaos erschafft, kann es nicht aufgehalten werden. Wenn sie also nur regressive Dinge 
sehen, werden sie nach dem Gesetz des Spiegels nur noch mehr davon bekommen. So 
entsteht der Teufelskreis, in dem sie sich befinden.

Die Kontrolleure der Förderationsebene sind die direkte Schöpfung, oder das Ergebnis 
des kollektiven Unbewussten der Menschen auf der Erde. Sie sind ein Spiegel 
voneinander, deshalb sind die im Saturn so regressiv, es sind wieder die Menschen, mit 
all ihren Lastern. Bürokratie, Korruption, Gier.

Gosia: Du hast gesagt, sie werden sich negativ manifestieren, wenn alles, was sie 
sehen, negativ ist, das Gesetz des Spiegels. Genau so ist es. Sie werden mehr von 
regressiven Dingen bekommen, wenn alles, was sie sehen, regressive Dinge sind. Das 
ist der Grund, warum die Übernahme der Medien, oder zumindest die Aufhebung der 
Zensur KRITISCH ist. Ohne diese ist alles dem Untergang geweiht. Und diejenigen, die 
das kontrollieren, sind nicht "Broken Shoes", sondern Illuminaten, die mit den Saturn-
Ebenen verbunden sind. Also müssen diese entfernt werden.

Yázhi: Ich weiß, du sagst, dass du Yázhi hören willst, aber ich möchte noch einmal Carl 
Jung zitieren, der auch behauptet, dass die "Könige" und "Götter" auf und von der Erde 
die direkte Schöpfung der Menschen selbst sind. Zitiert aus dem In-Book-Kommentar 
"The Tibetan Book of the Dead", erschienen 1925.

Gosia: Von wem ist Yázhi eine Schöpfung? Aneeka? Raguel? Du existierst. Niemand 
hier hat dich erschaffen. Im Gegenteil ... DU bist es, der hier unten die Spiegel erschafft. 
Wegen DIR existieren diese Spiegel.

Yázhi: Auf einer Ebene sind wir alle Schöpfungen von uns selbst.

Und wie in demselben Buch behauptet Jung, dass die Menschen nicht leicht mit der 
Aussage eines zweischneidigen Schwertes umgehen können: Dass Könige und Götter 
sowohl als direkte Schöpfung der Menschen der kollektiven Matrix existieren, als auch 
aus sich selbst heraus existieren. (Interessanterweise benutzte Jung 1925, als er dies 
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schrieb, tatsächlich genau das Wort: Matrix).

Gosia: Was ist mit den Menschen hier unten, die als eine Schöpfung derer da oben 
existieren? Ich denke, das ist sogar noch richtiger. Versunkene 5D-Menschen in 3D-
Spiegel, Avataren, etc.

Yázhi: Ein Spiegel würde niemals sein Spiegelbild erschaffen, denn es sind nur 
Blickwinkel der gleichen Sache, die aus einer erweiterten Perspektive gesehen werden. 
Es gibt also keine Spiegel als solche, nur als Idee oder teilweisen Erklärung, warum 
jemand an mehr als einem Ort zur gleichen Zeit existieren kann.

Gosia: Ja, aber was ich meine ist, dass ich, Gosia, eine Schöpfung meines 5D-Selbst 
(und darüber) bin. Gosia existiert, weil sie eine Reflexion von mir in 5D und höher ist. 
Nicht umgekehrt.

Yázhi: Sie sind Teil der gleichen Sache. Nein, du hast SIE nicht erschaffen, noch hat sie 
dich erschaffen. Ihr seid einfach eins. Punkt.

Gosia: Ich verstehe, aber mein Punkt ist, dass die Menschen hier unten die Förderation 
nicht wirklich erschaffen haben. Wenn man es genau so betrachtet. Mit anderen 
Worten, sie kommen damit nicht durch.

Und wenn wir alle eine Reflektion und Schöpfung voneinander sind, und es keine 
Dichten gibt, und wir alle eins sind, wie unser Selbst oben und wir hier unten, dann spielt 
es in der Theorie und in der Praxis KEINE Rolle, von welcher SEITE aus wir auf das 
Problem zugreifen. Es kann sowohl von hier unten als auch von dort oben angegangen 
werden. Und noch besser, von beiden Seiten gleichzeitig. Es gibt keine Seiten. Egal, 
von welcher Seite du das Problem angehst, die Lösung wird sich widerspiegeln.

Yázhi: Aus meiner, oder der Taygeter Perspektive, nein, in der Tat, die Menschen 
haben die Förderation nicht erschaffen. Doch aus deren Perspektive haben sie es 
getan, und sie kontrollieren sie nicht nur, sondern erschaffen und modifizieren sie die 
ganze Zeit. In diesem Fall könnte ich nur von der Erde aus auf die Förderation 
einwirken, und nicht von hier aus, wo ich sitze. Das ist der  Grund, warum ich dich und 
deine YouTube Kanäle brauche, um mir Gehör zu verschaffen.

Der tiefste Punkt der Schöpfung ist, aus einer anderen Perspektive auch der höchste, 
aufgrund der zyklischen Natur der Existenz. Der Grund, warum ich immer sage, dass ihr 
dort alle  die wahren "Götter" seid. Das Problem ist, dass ihr dort in einem 
schöpferischen Modus funktioniert, der nur aus dem kollektiven Unbewussten heraus 
operiert und nicht aus einer individuellen Machtposition oder Sichtweise. Dies, weil es 
die Natur der Existenz dort ist. Ein scheinbares Opfer der dortigen Erfahrung zu sein, ist 
die Matrix selbst. Die Schlüsselwörter hier sind: Kollektives Unbewusstes. Das muss den 
Menschen bewusst gemacht werden, denn ich bezweifle ernsthaft, dass viele überhaupt 
vom Kollektiven Unbewussten gehört haben, als dem Grund und dem Punkt, von dem 
aus sich alles in ihrem Leben manifestiert.

Gosia: Ok, verzeih mir mein Insistieren, aber ich verstehe immer noch nicht, warum die 
Föderation in 5D nur durch 3D erreicht werden kann, wenn du in 5D bist, wo die 
Föderation ist? Seid ihr nicht näher dran?

Yázhi: Der Teil, auf den wir von hier aus zugreifen können, die 5D-Föderation, auf die 
du dich beziehst, ist der Teil, mit dem wir uns beschäftigt haben, und sie behaupten 
auch, dass sie nicht auf das zugreifen können, was alles von "oben" kontrolliert (zufällig 
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ist das  in der Tat  unten, gemeint ist der Standpunkt von "Broken Shoes").

Nochmals, wie ich schon so oft gesagt habe, die Menschen können nicht begreifen, 
warum, die "Broken Shoes"  der Schlüssel ist und die Einzigen sind, die die Probleme 
der Erde lösen können.

Sie sagen, sie können sich nicht organisieren? Wenn es so ist, dann werden sie den 
Schmerz und die Not erfahren, dass sie nicht in der Lage waren, sich zu organisieren.

Gosia: Ich begreife diesen Teil nicht: "...und sie (die Förderation) behaupten auch, dass 
sie keinen Zugang zu dem haben, was alles von "oben" (das zufällig in der Tat unten ist) 
kontrolliert."
Warum ist diese obere Ebene unten? Die Ebene "oben", von der du sagst, ist im Saturn. 
Nicht auf der Erde.

Yázhi: Die Förderation hier behauptet, dass der Saturn nur sagt, dass sie da sind, aber 
die Erde nicht kontrollieren, oder sie leugnen sogar, irgendetwas mit dem Problem zu 
tun zu haben. Was vorgeht, ist, dass wir, oder die Förderation in der Andromeda-
Biosphäre, von hier aus nur auf einen begrenzten Teil der Spiegel, der auf der Erde 
lebenden Menschen zugreifen können, 5D-Spiegel mit wenig bis gar keine Macht, denn 
wer das alles kontrolliert, ist das Kollektiv auf der Erde, von der Erde.

So gesehen und obwohl es  Saturn ist, der die Erde sozusagen "kontrolliert", sind die 
wirklichen Kontrolleure die Menschen auf der Erde, "Broken Shoes", die das Kollektive 
Unbewusste auf Gedeih und Verderb nutzen. Das kann ich also auch so erklären, dass 
niemand die Erde kontrolliert, sondern das kollektive Unbewusste.

Aus Sicht der 5D Förderation läuft es darauf hinaus, die Menschen auch im Namen des 
"freien Willens" tun zu lassen, was sie tun, auch wenn es auf ein krankes 
psychopathisches Spiel hinausläuft, das durch die direkte Wirkung des Spiegelgesetzes, 
dem das menschliche unbewusste Kollektiv unterliegt, immer nur schlimmer wird.

Gosia: Du sagst also, dass Saturn nicht von Reptilien infiltriert ist, die kaum 
kontrollieren, was auf der Erde geschieht? Wenn ja, warum behindern sie dich in deiner 
Arbeit? Warum hassen sie dich? Warum befehlen sie dir zu gehen? Die Menschen auf 
der Erde lassen das nicht geschehen.

Yázhi: Sie ist nicht  in der Weise von Reptilianern infiltriert , dass es dort Reptilien mit 
Waffen gibt. Man kann sagen, dass das Kollektiv die 5D-Förderation mit einer klaren 
reptilischen Seinsweise infiltriert hat, oder sogar mit den regressiven Reptilien, die das 
Kollektive Unbewusste ebenfalls zur Existenz gebracht hat.

Es wird immer noch von diesem Kollektiven Unbewussten kontrolliert. Wie gesagt, es ist 
schwer zu begreifen, dass etwas existieren kann, obwohl es widersprüchlicher Natur ist, 
wenn man bedenkt, dass sowohl die von hier aus unzugängliche Förderation uns 
Warnungen gibt, als auch diese unzugängliche Förderation das Ergebnis der kollektiven 
Schöpfung der Menschen auf der Erde ist, da sie sich gegenseitig spiegeln.

Also in laienhaften Begriffen ausgedrückt:

Die Förderation spricht Warnungen an uns aus, weil die Menschen der Erde es so 
wollen. Sie existiert hier aus einer 5D-Sicht als eine separate Entität der Förderation und 
auch aus der Sicht der Erde als die Schöpfung eines kollektiven Unbewussten.
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Gosia: Ok ich verstehe, aber ich verstehe immer noch nicht, warum es nicht von dort 
aus zugänglich ist. Denn, ob es ein kollektives Unbewusstes ist, oder nicht, es existiert 
doch gleichzeitig. Du hast gesagt, dass es daran liegt, dass sie behaupten, sie hätten 
nichts mit dem Erdenproblem zu tun, aber wir wissen, dass das eine Lüge ist. Alles 
wird . Und sie haben vom Saturn aus gesteuert, sehr viel mit dem Problem der Erde zu 
tun, weil sie ein Spiegelbild der Menschen sind, und umgekehrt. Also können sie ihre 
Hände nicht in Unschuld waschen und weggehen. Dies ist eine Einheit. Und beide 
Seiten sind involviert.

Yázhi: Wir können von hier aus einfach nicht darauf zugreifen, denn wir sind keine 
Menschen. So einfach ist das. Um also auf den Teil der Föderation zugreifen zu können, 
der von den Menschen erschaffen wurde, müssen wir über die Menschen Kontakt zu 
dieser Förderation aufnehmen.

Gosia: Es scheint mir, dass du den Erdenmenschen die ganze Verantwortung für das 
gibst, was geschieht, einschließlich dessen, was in 5D geschieht. Während ich es als 
zwei Seiten der gleichen Medaille sehe. SIE erschaffen uns, genauso wie wir sie. Und 
wie es bei dem Beispiel von mir war, ist Gosia hier, weil mein 5D Selbst sich 
entschieden hat, also, Huhn oder Ei... mein 5D Selbst hat mein 3D Selbst erschaffen. 
Wenn man es weiterdenkt, Die 5D-Förderation hat die 3D-Menschen erschaffen. Und 
dann setzt sich der Teufelskreis fort. Nein?

Yázhi: Wir können nur auf einen Phantomteil dieser Förderation zugreifen. Es ist so, als 
würde man ein Feuer bekämpfen und nur die Flammen begießen, die der sichtbarste 
Teil des Feuers sind. Das Wasser würde nur durch die Flammen gehen und wäre 
niemals in der Lage, das Feuer zu löschen. Du musst die Basis des Feuers bewässern, 
die Ursache des Feuers, in diesem Fall das Chaos und die Unordnung in den Köpfen 
der Menschen, die auf der Erde leben. Das ist die Grundursache des Problems. Von 
hier aus können wir nicht auf das Problem zugreifen. Auch die Menschen in der 
Förderation hier sind machtlos, denn sie sind in 5D, wie wir.

Du fragst nach dem Saturn, alles was wir im Saturn finden, sind noch mehr Bürokraten. 
Die niemals die Verantwortung für das Problem übernehmen. Sie schieben sich die 
Verantwortung gegenseitig zu und das ist so, weil es nicht ihre Verantwortung ist. Es ist 
die, der Menschen!

Gosia: Trotzdem treffen sie ganz handfeste Entscheidungen, die nicht gut für die 
Menschen sind.

Yázhi: Das tun sie. Sie mögen es nicht sehen, aber diese greifbaren Entscheidungen 
werden vom Kollektiven Unbewussten der Menschheit angeordnet.

Gosia: WARUM aber wollen sie dich loswerden? WARUM wollen sie nicht die "Wurzel" 
des Problems angehen? WARUM behindern sie deine Arbeit, wenn sie nichts mit dieser 
WURZEL zu tun haben? Das ist mir alles zu schwammig, um es zu verstehen.

Yázhi: Weil sie die Wurzel des Problems nicht kennen. Sie können die Wurzel des 
Problems nur aus einer Dichte oberhalb von 5D sehen. Sie sind Teil des Problems, aber 
nur ein Spiegelbild des Grundproblems (menschlicher kollektiver Geist).

Gosia: Warum nicht der Geist der 5D-Menschen? Warum nur menschlicher? Für mich 
ist es eine Einheit. Ich könnte genauso gut sagen: Es ist das Grundproblem der 5D 
Menschen. Da Menschen ET's SIND.
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Yázhi: Da die Menschen ET's sind, deshalb sind sie ein Spiegelbild der Förderation und 
andersherum. Relevant ist, dass die Föderation aus der 5D nicht in der Lage ist, das 
Problem zu lösen. Denn es kann nur von unten gelöst werden.

Gosia: Das tun sie. Sie GLAUBEN es nicht. Die Kontrolle über die Medien zu 
übernehmen, wäre sehr entscheidend, um das Grundproblem zu beheben.

Yázhi: Sie, wie in der Förderation sind das Ergebnis des menschlichen Kollektivs. Die 
Menschen erlauben uns nicht, uns einzumischen. Du sagst, es ist wichtig, dann müssen 
sie "überzeugt" sein, dass die Übernahme der Massenmedien durch uns der Schlüssel 
ist, denn das ist er. Zumindest einer der Schlüssel.

Gosia: Die Menschen lassen auch nicht zu, dass sich die Bösen einmischen. Und das 
tun sie. Meine Mutter hat nichts damit zu tun, dass die Illuminaten ihr Lügen über die 
Medien erzählen. Wenn sie wüsste, dass es Lügen sind, würde sie es nicht zulassen.

Yázhi: Das liegt daran, dass sie nicht aus ihrer persönlichen Macht heraus handeln, 
sondern aus einer kollektiven Matrix heraus. Das ist der Grund, warum ich (und Jung) es 
das kollektive Unbewusste nenne, weil sie unfähig sind, es zu sehen oder auch nur 
anzuerkennen, dass es existiert.

Gosia: Ok. Wer muss überzeugt werden?

Yázhi: Das menschliche Kollektiv. Und das ist der Grund, warum wir so hart daran 
gearbeitet haben, die Massen zu "erwecken". Genau das ist der Grund!

Gosia: Wie viele Unterschriften werden benötigt?

Yázhi: Es ist keine Frage von Unterschriften, es ist eine Frage der Umprogrammierung 
der Menschen auf eine unbewusste Ebene. Unterschriften würden nur einen Willen 
repräsentieren, der vielleicht, oder auch nicht ihre wahren Wünsche widerspiegelt. Aber 
nehmen wir mal an, dass es eine wahre Reflexion ihrer Wünsche ist. Dann würden wir 
mindestens 3,5 Milliarden Unterschriften benötigen. (Wenn man auch die nicht-realen 
mit einbezieht, da ich keine Daten über die echten habe, wären das etwa 750 Millionen).

NÄCHSTER TAG:

Yázhi: Wie ich schon sagte, kann alles darauf hinauslaufen, dass aus der Sicht eines 
jeden auf der Erde, rein aus diesem Blickwinkel, überhaupt keine Förderation existiert. 
Wenn man das Problem nur aus diesem Blickwinkel betrachtet, kann man sehen, dass 
das, was auf der Erde vor sich geht, nur eine Reflexion ist, die aus dem Gesetz der 
Spiegelung in seiner höchsten Ausprägung entsteht. Da die Menschen sich in einem 
Teufelskreis befinden, in dem sie nur, oder hauptsächlich sehen, dass schlechte Dinge, 
die ihnen passieren, von einer äußeren Quelle kommen, sind sie alle im Opfermodus. 
So, wie sie im Opfermodus sind, fühlen sie sich hilflos. Sie sind, wie das soziale Tier, die 
eine Masse, die die Summe des kollektiven Unbewussten ist (ich mag diesen Begriff von 
Jung und benutze ihn).

Also manifestieren sie aus diesem Unbewussten heraus Dinge für sich selbst, Dinge, die 
diesen Zustand des Seins und des Bewusstseins widerspiegeln. Also die Mentalität von 
"ich armer, kleiner, hilfloser Bürger, der nur von Tag zu Tag lebt und kaum genug Geld 
für Essen hat und die Regierung ist korrupt, usw.", und das... wird nur die Einstellung 
und die Mentalität jener anderen Menschen nähren und verstärken, die sich in 
Machtpositionen befinden.
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Diejenigen, die in niedrigeren Machtpositionen sind, aber immer noch Macht haben, 
kommen meist aus einem Leben und aus einer Position, in der sie mit einer 
Mangelmentalität denken und leben. Da sie also aus der gleichen Mentalität kommen, 
werden sie dazu neigen, "verrückt" zu werden, sobald sie an der Macht sind und zur 
Gier neigen, weil sie so viel Reichtum, wie sie nur können, anhäufen wollen, während sie 
im Amt sind.

Du kannst also sehen, wie eine Mentalität die andere nährt. Das führt zu noch mehr Gier 
bei denen, die etwas Macht haben. Sogar bis ganz nach oben, zu den Illuminaten und 
all jenen, denn auch wenn die ganz oben vielleicht nicht in einer Mangelmentalität leben, 
so leben sie doch in Angst. Angst davor, von den Menschen entdeckt zu werden, von 
denen sie wissen, dass sie nur durch ihre schiere Anzahl mehr, und damit viel mächtiger 
sind, als sie selbst. Also leben sie in der Angst, von den, wie sie es nennen, Geringeren 
entdeckt zu werden.

Da sie diese Mentalität haben, die auch durch die Zulstimmung des Volkes genährt 
wurde, fühlen sie sich der Mehrheit der Bevölkerung überlegen, und genährt von der 
Angst, entdeckt zu werden, greifen sie zu Täuschung, Lüge und Manipulation, wie bei 
der Nutzung ihrer weltweit kontrollierten Medien, um sicherzustellen, dass die Masse,  
der Bevölkerung gar nicht weiß, was wirklich von irgendetwas vor sich geht.

Das also ist die Matrix. Die Verblendung der Masse der Bevölkerung durch 
Gedankenkontrolle, Wahrnehmungskontrolle, die wiederum alle Werte schafft, mit 
denen die ganze Welt arbeitet. Der Kontextrahmen dessen, was als Realität oder real 
bezeichnet wird.

Im Grunde bedeutet das, dass die einfachen Menschen in der Masse, die das kollektive 
Unbewusste nutzen, die Schöpfer der Matrix sind und von allem, was in ihr vor sich 
geht. Bis zu dem Punkt, dass sie selbst die Schöpfer derjenigen sind, die sie führen und 
in die Irre führen, um eine falsche Realität gegen sie alle zu erschaffen.

Also, um auf die Förderation zurückzukommen, objektiv kann sich eine Art Agentur  
nicht einmischen, oder in ein Problem  der Natur desjenigen, das auf der Erde vor sich 
geht, nicht weil irgendein Gesetz es nicht erlaubt, obwohl diese Gesetze existieren und 
oft auch hier am Werk sind, aber lassen wir das einfach.
Sie können sich nicht einmischen, denn selbst wenn sie es täten, wüssten sie nicht, wo 
sie anfangen sollen oder wo sie sich einmischen oder das Geschehen manipulieren 
sollen. Es gibt keine Käfige zu entfernen, oder kaum welche. Auf Gedeih und Verderb 
leben die Menschen in einem Gefängnis für ihren Geist, aber sie haben es selbst 
geschaffen.

Es ist wahr, dass die, die auf der Erde an der Macht sind, sie alle manipulieren, die 
Bevölkerung, aber einen Schritt zurück manipulieren sie sie alle, weil die Massen in 
einem Geisteszustand sind, der es erlaubt, dass das alles geschieht.

Wie ich schon oft betont habe, und David Icke ebenso, wenn viele Menschen, nicht 
einmal die große Mehrheit, sich nicht an eine Vorschrift halten würden, gäbe es nichts, 
was die Machthaber tun könnten, um ihnen eine solche Vorschrift aufzuerlegen. Macht 
in den Zahlen, denn das ist es, was die Realität erschafft, das grundlegende kollektive 
Unbewusste, das wir kürzlich in positiver Weise mit dem Zusammenbruch von 
WhatsApp und auch einigen Wall Street Bewegungen am Werk sahen.

Gosia: Ich verstehe, danke. Es muss aber noch ein bisschen mehr erklärt werden, denn 
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wir haben auch gesagt, dass sie die Kontrolle über alles haben, die Kabalen sind im 
Grunde die Förderation. Also müssen wir diese Idee mit dem verknüpfen, was du hier 
sagst: dass sie nicht wissen, wo sie anfangen sollen.

Yázhi: Irgendwann werden sie es schaffen. Dies ist ein Fall, in dem beide Blickwinkel 
wahr sind, und die Menschen müssen verstehen, dass die Dinge nicht das eine oder das 
andere sind, sondern dass beide gleichzeitig existieren.

Aber in diesem Fall sehe ich die Antwort auf diese Zwickmühle als einfach. Denn so wie 
das kollektive Unbewusste auf der Erde ihre Regierungen erschafft, (daher der Spruch, 
dass die Menschen nur die Regierungen bekommen, die sie verdienen), hören die 
Menschen auf der Erde mit einem solchen kollektiven Unbewussten nicht auf, ihre 
schöpferischen Kräfte dort einzusetzen. Aber mit dem gleichen Mechanismus erschaffen 
sie alles, was auch nur im Entferntesten etwas mit ihnen zu tun hat - die Menschen.

Die Förderation, die sie, die Menschen, kontrolliert, ist also nichts anderes als eine 
weitere Ebene der gleichen Regierung, die sie für sich selbst geschaffen haben. Nur ein 
Schritt darüber, aber mehr vom Gleichen. Denn sie 'lassen' sie sein und 'lassen' sie ihre 
eigenen Laster entwickeln, und wie ich erklärt habe, besteht die Förderation aus 
denselben Menschen, die sie regulieren, die Schatten und Spiegelungen voneinander 
sind. Wie ich bereits gesagt habe, ist die Menschheit keine Rasse, sondern ein Bio-
Anzug, um unzählige Sternenrassen als eine zu mischen, um eine menschliche 
Erfahrung zu haben.

Also selbst wenn wir die Förderation überzeugen könnten, direkt zugunsten der 
Menschen auf der Erde zu intervenieren, gäbe es keine Möglichkeit, sie zu 
manipulieren, etwas Bestimmtes zu tun. Denn alles, was sie tun könnten, wäre 
militärisch, mit einem gigantischen Todesurteil, das wir in erster Linie zu verhindern 
versuchen.

Gosia: Die Injektionen zu stoppen und den weltweiten Betrug zu beseitigen, wäre ein 
guter Anfang... danach sollen es die Menschen herausfinden.

Yázhi: Nicht nur "ein guter Anfang". Das ist so ziemlich alles, was jetzt zählt.

Also, und wie ich schon seit langem sage, es gibt keinen Grund für riesige stellare 
Kriegsflotten mit dramatisch mächtigen Dreadnoughts, denn das Problem ist nicht dieser 
Natur. Es handelt sich um ein mentales Wahrnehmungsproblem, nicht um eine 
klassische Alien-Invasion.

Es gibt also Möglichkeiten einzugreifen, wie die Übernahme der Medien, wie es der Plan 
der Taygeter vorsah. Aber so ziemlich alles, was getan werden kann, kann und wird eine 
negative Rückbindung bewirken. Aber, wie wir schon gesagt haben, in diesem Fall, wo 
der Tod durch Zwangsimpfungen eintritt, gibt es keinen moralischen Standard oder eine 
Schranke, nicht einzugreifen, auch nicht auf militärische Art und Weise. Aber, wie du 
siehst, ist das ein sehr komplexes Szenario.

Wie auch immer, im Allgemeinen brauchst du die Förderation nicht, um einzugreifen, 
denn das würde stark gegen den gefühlten freien Willen der Bevölkerung gehen, mental 
kontrolliert oder nicht, und würde eine starke Rückbindung des Hasses und des 
Schreckens bringen, und eine große Vielfalt an Konsequenzen, die wir nicht vollständig 
vorhersehen können, aber mit verheerenden Folgen.

Die Menschen müssen leben und müssen die Konsequenzen ihres Nichthandelns 
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sehen, sie müssen die Konsequenzen sehen, wenn sie ihre Macht blindlings an 
Autoritätspersonen verschenken, und das schließt Autoritätspersonen ein, die ihre 
Macht auch blindlings an andere "Autoritätspersonen" verschenken, die das immer 
wieder wiederholen werden, mit verheerenden Konsequenzen, die wir alle heute sehen 
können!

Die Menschen werden früher oder später die Tricksereien der Kabalen durchschauen. 
Und werden schließlich reagieren. Das Problem ist, wie viele Tote wird das kosten? 
Daher sehe und verstehe ich die Notwendigkeit, eine Medienübernahme in einem 
invasiven Stil zu machen und dabei einige Parameter zu berücksichtigen, wie zum 
Beispiel, dass es nicht nötig ist, offenzulegen, wer es wirklich war, wie bei Nicht-
Menschen. Zugegeben.

Aber um auf die ursprüngliche Frage zurückzukommen. Letztendlich sind es die 
Menschen der Erde, die ein kollektives Unbewusstes erschaffen, das die Summe all 
ihrer Wahrnehmungsvereinbarungen und somit auch ihrer Reaktions- und 
Handlungsvereinbarungen ist, die alles für sich selbst manifestieren. Die so genannten 
"Broken Shoes" sind also die Schöpfergötter, auch wenn sie das nicht verstehen oder 
sehen.

Ich bin mir vollkommen bewusst, dass die Dinge von der Erde aus nicht als das Gleiche 
oder mit der gleichen Perspektive gesehen werden, wie wenn du im Auto im Stau stehst 
und an deine Rechnungen denkst, die du bezahlen musst, bevor der Monat vorbei ist, 
und meine Perspektive auf einem sehr großen Sternenschiff sitzt und mit einem 
schönen Fenster auf euch alle herabschaut, während ich all das denke und 
Schokoladeneis esse.

Aber die Menschen erschaffen alles, was sie betrifft, ihre Realität. Das Kollektiv, die 
kleinen "Broken Shoes" sind die Schöpfer ihrer eigenen Probleme und sie sind auch 
diejenigen, die die Lösungen für all ihre Probleme in der Hand halten, und das werden 
sie lernen, früher oder später. Sie sind die Götter.

So wie jeder einzelne Mensch ein Unbewusstes hat, aus dem er sein ganzes Leben 
erschafft, so tragen sie auch zur Erschaffung ihres kollektiven Unbewussten bei, das 
aus diesem Raum heraus die gesamte Dynamik ihrer sozialen Struktur auf der Erde 
manifestieren wird. Aber dieses kollektive Unbewusste hört dort nicht auf, das sich 
wiederum addieren wird, um ein noch größeres, kollektives Bewusstsein zu erschaffen, 
von dem auch andere Sternenrassen mitgestalten. Und von dem wir alle ein Teil sind. 
Wie ich also oben sagte, erschaffen die Menschen auch die Außerirdischen, die in der 
Förderation sind und die Föderation, die sie alle regiert-kontrolliert, denn wir sind alle 
Schöpfer eines größeren Kollektiven Unbewussten.

Viele mögen sagen, dass wir, die wir hier mit euch allen sprechen, "zu menschlich" sind. 
Ich antworte, verdammt, nein, ihr seht nur den Teil, mit dem ihr euch identifizieren könnt, 
den anderen Teil könnt ihr nicht sehen. Aber nachdem ich das gesagt habe, sind wir alle 
viel mehr miteinander verbunden als das, was man auf den ersten Blick sehen kann. Da 
wir Mitschöpfer dieses größeren kollektiven Unbewussten sind, werden viele Dinge 
gleich sein.

So werden sogar Kleidung und Schuhe, Gewohnheiten und Schmuck gleich oder fast 
gleich sein. Das ist so, weil es aus dem gleichen kollektiven Unbewussten kommt, es ist 
nur so, dass aus der Perspektive von jemandem auf der Erde, sie das einfach nicht 
sehen können, wovon ich spreche.
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Im Allgemeinen kann die Förderation also nicht überzeugt werden, zu handeln, weil sie 
gar nicht weiß, wie sie überhaupt handeln soll. Wenn du also von hier aus zu den Chefs 
der Föderation gehst, wird sich ihre Einstellung nicht ändern. Aber diejenigen, die alles 
von der Basis aus erschaffen, sind diejenigen, die die Förderation kontrollieren. Sie 
kontrollieren sich gegenseitig.

Von hier aus kann eine isolierte Spezies nur sehr wenig tun, um zu helfen. Die Tür, um 
sie zu sehen, öffnet sich nur von der Erdebene aus, nicht von hier. Denn es gibt nicht 
hier und dort, wie bei Saturn und Erde, denn es ist alles die gleiche Einheit. Das 
Problem ist auf der Erde, von der Erde und muss von der Erde aus gelöst werden. Sie 
können das alles aufhalten, kollektiv. Denn wie ich schon sagte, ist das, was jetzt in der 
Welt passiert, eine Reaktion auf das Massenerwachen, das die Mächtigen in große 
Angst versetzt hat, da sie entdeckt wurden und es nur eine Frage der Zeit wäre, bis die 
Menschen hingehen und ihre Türen eintreten und sie alle lynchen würden.

Gosia: Ok, ein weiterer Punkt. Du sagst immer wieder, was ich zwar verstehe, aber ein 
wenig in Frage stellen muss, dass es die Menschen sind, die die Förderation erschaffen, 
und was in ihr vor sich geht, da alles aus dem kollektiven Unbewussten der Menschen 
kommt.
Ok, ABER... da wir alle eins und verbunden sind, warum kann man nicht auch 
umgekehrt sagen... dass das, was auf der Erde geschieht, aus dem kollektiven 
Unbewussten der Förderation kommt? Ist die Manifestation von 5D nicht schneller als 
von 3D? Was bedeuten würde, dass das, was sie auf der Ebene des Kollektiven 
Unbewussten sind, SCHNELLER PROJEKTIERT als das, was das menschliche 
Unbewusste Kollektiv in 3D ist. Hier ist die Manifestation langsamer.

Damit müssten wir also auch das Kollektiv der Rassen in 5D ansprechen, genauso wie 
wir uns an die Menschen richten, oder? Es ist nicht nur "Menschen erschaffen uns in 
5D". Ich sehe es auch, wenn nicht mehr: wir in 5D erschaffen euch in 3D. Ein Beispiel 
dafür... Spiegel, die ihr da oben auf der Erde erschafft. 5D Menschen sind keine Spiegel 
von 3D Menschen. Es ist genau umgekehrt. Dem gleichen Muster folgend, könnten 3D 
Probleme auch "Spiegel" von 5D Problemen sein. Was sind deine Gedanken dazu?

Yázhi: Alles an deiner Frage ist berechtigt. Das macht das Ganze zu einer 
mehrstufigen, super komplizierten Suppe. Aber wie ich schon gesagt habe, was von 
einem isolierten Standpunkt aus gültig ist, ist es vielleicht nicht von einem anderen. Und 
Tatsache ist, dass von der Oberfläche des Planeten aus, die dort leben, im so 
genannten "realen Leben", die Förderation ziemlich inkonsequent ist, wie inexistent, wie 
sie schon immer inexistent war.

So kann oder muss man dieses Problem der Erde aus mehreren Perspektiven sehen, 
nicht nur aus einer überlegenen, wie dem überlegenen Verständnis der Erweckten. Wir 
müssen also verstehen und akzeptieren, dass aus der Sicht des menschlichen Kollektivs 
und was für sie wirklich real ist, ist, dass es da draußen einen schrecklichen Käfer gibt, 
der viele Menschen tötet und die Spritze die logische Lösung im Kampf gegen diesen 
Erreger ist. Das ist für sie real und der Rest von euch sind nur durchgeknallte Spinner, 
Menschen, die an gefährliche Verschwörungstheorien glauben. Das ist ihre Realität und 
ihr (wir) seid diejenigen, die versuchen, ihnen eine andere aufzudrängen.

Aus der Sicht einer anderen Dichte, die beobachtet und der die Hände meist gebunden 
sind, können wir also nur versuchen, sie da durch zu führen. Denn es ist etwas, durch 
das auch sie als Teil ihrer (autsch) "natürlichen Evolution" als Spezies gehen müssen. 
Sonst werden sie nie lernen. Viele werden leiden, aber es wird ihre Wahl sein. So 
schrecklich es auch klingt, es ist ihre Planung.
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Denn Tatsache ist, dass wir nur so viel von hier aus tun können, oder von überall. Und 
die Förderation wird, mit irgendeiner Ausrede oder logischen oder unlogischen 
Erklärung, wieder nichts tun. Das nenne ich negativ, freizügig, rückschrittlich, was auch 
immer. Nochmal, Perspektiven. Die Tatsache ist, dass sie nichts tun werden. Wieder.

Gosia: Schon wieder?

Yázhi: Sie haben während des Zweiten Weltkriegs nichts getan, während des Ersten 
Weltkriegs, während des Bürgerkriegs, während der napoleonischen Kriege, während 
des finsteren Zeitalters, der Inquisition, der römischen Zeit, sie haben nie etwas getan. 
Ja, sie greifen ein, wann immer sie es für richtig halten, aber man kann argumentieren, 
dass es nicht die Förderation ist, sondern das eine oder andere Mitglied, Rasse, was 
auch immer, der Förderation. Wie die Taygetaner jetzt als Beispiel. Aus unserer Sicht 
sehen wir das als "nicht fair" und das ist es auch nicht. Aber von der einen oder anderen 
Perspektive aus gesehen, wird es immer eine geben, wo es "nicht fair" ist.

NÄCHSTER TAG:

Yázhi: Was ich gestern gesagt habe, ist die Basis von allem: Du bist kein physisches 
Wesen, das eine spirituelle Erfahrung macht, du bist auch kein spirituelles Wesen, das 
eine physische Erfahrung macht, du bist die Quelle - die absolute, allwissende Einheit, 
die sich Dinge einbildet; die sich unterhält und an ihren eigenen Ideen festhält.

Die Basis dessen, was ich zu erklären versuche, ist, dass du als das Absolute außerhalb 
von Zeit und Raum bist. Das bedeutet, dass das Prinzip der Nicht-Lokalität auf dich 
zutrifft, und auch das Prinzip der Nicht-Zeit. Auch das sind imaginäre Vorstellungen.

So existiert jeder, der du in einem früheren Leben warst, immer noch, es ist alles 
gleichzeitig, auch wenn du die Dinge auf eine wahrnehmungsmäßig lineare Weise 
erlebst, alles ist zur gleichen Zeit.

Du bist nicht eine Person, du bist das Ergebnis all der unzähligen anderen Menschen 
und Wesen, die du vorher warst und immer noch bist, denn sie sind immer noch da. Im 
Prinzip bist du also ein Konglomerat von Menschen. Du bist eine Gemeinschaft. Jeder 
ist es.

Was die Menschen 3D nennen, ist eine Basisdichte, wobei sie "Dichten" als Beispiele 
verwenden, weil du weißt, dass ich behaupte, dass es keine gibt. Nicht so, wie sie sie 
beschreiben, um zu sein. Sie sind mehr Ideen und Vereinbarungen. 3D ist die niedrigste 
Dichte, die noch das Konzept des "Ich", des "Selbst" halten kann. Gehst du tiefer, 
verlierst du es. Zu grundlegend. Da sie die Basis ist, ist sie auch die am meisten 
ausgedehnte, wie eine 8 kommt sie dorthin zurück, wo sie beginnt.

Eine Person ist das Ergebnis eines Konglomerats vergangener Leben, die irgendwo 
noch im Gange sind, die sich alle miteinander vermischen und über den Äther 
miteinander kommunizieren, um dich zu formen. Das ist der Ort, an dem das "Du" 
residiert, nicht in deinem Gehirn. Das Gehirn ist nur der Übersetzer in das, was du 
physisch wahrnimmst.

All diese Leben teilen Informationen, das sind deine Gedanken. Nur durch die Linse des 
Gehirns in kleine verwertbare Bits durchsickern lassen, die auch relevant sind für das, 
was du heute bist. Das ist auch der Grund, warum Menschen die so genannten Akasha-
Aufzeichnungen anzapfen können. Es ist das Feld, ein weiterer gebräuchlicher Begriff, 
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nur dass dort in Konzepte hineingereicht wird, die nicht unbedingt deine sind oder von 
deinen vergangenen Varianten.

Jeder Mensch wird von anderen geformt, die sich in einem weniger ausgedehnten 
Zustand befinden, aber dennoch derselbe Mensch sind. Und der Punkt der 
Aufmerksamkeit, das Zurückkehren in das Du, das du kennst, ist nur, weil du an einer 
Stufe festhältst, und so wie Stufen sind, wirst du dich in eine andere bewegen.

Je mehr du dich also ausdehnst, desto mehr Erfahrungen sammelst du an, desto mehr 
Menschen hast du als du assimiliert. Letztendlich ist jeder einzelne Mensch, der existiert, 
von jeder denkbaren Rasse, jedem Tier, jeder Pflanze und jedem Mineral, eine Variante 
von dir. Und dies noch erweiternd, sind sie alle nichts anderes als Ideen in deiner 
Vorstellung.

Eine Person ist also das Ergebnis von vielen, je nach dem Grad des Verständnisses 
eines jeden. Und jeder Mensch wird auch Teil eines Größeren sein, weiter ausgedehnt, 
vielleicht nicht mehr in menschlicher Form. Ein Planet, eine Sonne, eine Konstellation, 
eine Galaxie. Alle empfindungsfähig, alle bewusst und alles enthaltend, was jedes 
einzelne Wesen hat. Jedes Wesen ist ein kleines Fragment von etwas Größerem, und 
das wiederum ist ein weiteres Fragment von etwas noch Größerem, und größer, und 
größer. Alles, was ist, alles, was existiert, ist nichts als Gedankenformen. Die 
ursprüngliche Komponente des gesamten Universums ist der Gedanke, ist das 
Bewusstsein, und der Unterschied zwischen einer Sache und einer anderen ist nichts 
anderes als eine Idee.

Eines der Hauptelemente, die viele Fragmente zu einem größeren Wesen 
zusammenhalten, ist... natürlich der Gedanke und die Ideen, also die Vorstellung, die sie 
darüber haben, was die Realität ist, oder sein sollte... Das sind 
Wahrnehmungsübereinstimmungen. Und sie bilden das, was wir das kollektive 
Unbewusste nennen.

Was ist das kollektive Unbewusste? Es ist das stillschweigende, nicht diskutierte 
Paradigma der Realität als ein Satz von Vereinbarungen einer Gemeinschaft von 
Menschen. Die Gesetze der Physik zum Beispiel sind Teil dieser kollektiven 
Vereinbarungen. Aber sie sind nur innerhalb dieses Paradigmas gültig. Dies erschafft 
eine konzeptionelle Realitätsblase (Kollektives Unbewusstes), in der die Dinge auf eine 
bestimmte Art und Weise funktionieren, die dort vereinbart wurde. Von diesem 
Standpunkt aus gesehen muss alles, was getan werden muss, durch dieses Set von 
Vereinbarungen definiert werden.

Ich kann also sagen, dass der einzige Weg, ein Problem zu lösen, das innerhalb einer 
bestimmten Realitätsblase auftritt, von innen kommen muss, denn die Gesetze und 
Vereinbarungen, die von außen kommen, können auf sie zutreffen oder auch nicht.

Mit anderen Worten. Die einzigen, die ihre eigene Realität erschaffen, sind die 
Menschen.

Und wer auch immer sich außerhalb des Realitätsblasenrahmens befindet, kann den 
Bewohnern eines anderen Reiches nur helfen, aber keine Veränderung aufzwingen, weil 
sie einfach nicht dazu kommen können, die mehr erweiterten Sichtweisen 
Gedankenformen und Konzepte einer anderen Realitätsblase zu verstehen.

Es ist wahr, man kann die Menschen nicht ändern, man kann nur anbieten, also wird 
das Aufzwingen einer Lösung nur vorübergehende Ergebnisse bringen. Und die 
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Menschen, die die Schöpfer ihrer eigenen Wahrnehmungsblase sind, werden immer zu 
dem gravitieren, wer und was sie vorher waren. Denn du kannst eine Person aus der 
Matrix entfernen... aber du kannst die Matrix nicht von einer Person entfernen. Sie sind 
die Matrix, sie sind die Schöpfer. Und wohin sie auch gehen, sie nehmen sie mit.

Es ist etwas ganz anderes, eine Person zu extrahieren, mehrere sogar von dem 
Planeten, der Matrix, und sie in eine andere einzufügen, wo sie andere Dinge erleben 
werden, die ihr Verständnis mehr erweitern und sich daher an die neue Realitätsblase 
anpassen können. Und eine andere ist der Versuch, die ganze neue Realitätsblase, in 
diesem Fall 5D, in eine 3D-Realitätsblase zu imponieren, denn sie werden nicht hinein 
"passen", ihr Geist ist nicht bereit.

Also müssen sie auf ihre eigene Weise wachsen. Ihre eigenen Fehler machen. Und wie 
es Eltern tun würden, können Menschen in anderen, erweiterten Realitätsblasen nur 
Führer sein. Sie können nur dann direkt eingreifen, wenn das ganze Realitätsparadigma 
kurz davor ist, komplett zerstört zu werden. Es sieht so aus, als ob genau das jetzt auf 
der Erde passiert, aber selbst bei einem solchen Ausmaß an Grausamkeiten, kann es 
immer noch als ein Lernprozess gesehen werden, durch den die Menschheit gehen 
muss.

Um deine ungestellte Frage im Fall von Alfrata, Alpha Centauri zu beantworten. Das war 
ein 5D Planet innerhalb einer 5D Realitätsblase. Im Fall der Erde ist es eine andere 
Blase, eine andere Matrix innerhalb der Matrix. Alles, was die Förderation tun würde, um 
die Erde zu befreien, würde nur vorübergehende Ergebnisse bringen, und in kürzester 
Zeit würden sie zu ihren alten zerstörerischen Ideen zurückkehren. Sie müssen wachsen 
und durch Erfahrung lernen.

Gosia: Aber die 3D-Blase wurde den Lyrianern ANGEORDNET. Warum wird sie jetzt 
nicht UNMITTELBAR?

Yázhi: Es ist eine Option und wenn es nach mir ginge, würde ich es sofort tun. Aber es 
liegt nicht an mir, also ist das Beste, was ich im Moment tun kann, die Menschen zu 
ermächtigen, ihre eigenen Probleme zu lösen. Wie zum Beispiel das Problem, dass die 
Menschen in sehr gefährlichen parallelen Realitäten leben und sogar den gleichen 
Raum auf der Erde teilen. Ihre Verständnisebenen sind einfach so unterschiedlich, dass 
sie nicht mehr miteinander in Beziehung treten können. Bug hin oder her, beide Seiten 
sind total überzeugt, dass sie die Wahrheit besitzen.

Also gibt es eine massive Trennung, einen Bruch. Die Zeitlinien sind zerbrochen. 
Erinnerst du dich? Jede Person ist eine eigene Zeitlinie und teilt nur dann eine so 
genannte kollektive, wenn sie in der Wahrnehmung übereinstimmen. Und offensichtlich 
stimmen sie jetzt nicht überein.

Also ist die Vereinigung das Einzige, was den Planeten retten kann, denn sie haben sich 
gegen WhatsApp vereint. Wenn sie sich vereinigen könnten, dann könnte ihnen kein 
Übel etwas anhaben. Und das Wanzenproblem könnte nicht weitergehen.

Die Menschen, die sich vor der Wanze fürchten, sind in einem realen Zustand der Angst 
und des wahren Glaubens, das ist ihre Realität, es ist nicht falsch für sie, es ist für dich, 
es ist für uns, aber es ist harte Realität für sie. Du kannst nicht für einen Augenblick 
denken, dass sie, wie die Masse der Menschen, in der Lage wären, dich zu verstehen, 
denn sie müssten so viel lernen, so viele Dinge, bevor sie überhaupt die Basis haben, 
um deine Art, die Welt und das Problem zu sehen, zu verstehen.
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Das schafft also Ressentiments, ich weiß, aber das ist nicht der Weg.

Die Massen können die sogenannten Erwachten nicht verstehen. Sie haben einfach 
nicht den nötigen Wissenshintergrund, um euch auch nur ansatzweise zu verstehen. 
Also liegt es an den Erwachten, mitfühlend und einfühlsam gegenüber den Nicht-
Erwachten zu sein, aus Mangel an besseren Worten. Sie können die Erwachten nicht 
verstehen, aber die Erwachten können die Matrix-Erwachten verstehen. Also nähere 
dich ihnen mit Freundlichkeit und Liebe, und erkläre ihnen auf eine andere Art und 
Weise, weniger aggressiv, dass es einen anderen Weg gibt, diese Krise zu erklären.

Gosia: Aber du hast doch gesagt, dass sie auch Feinde sind.

Yázhi: Ich wusste, dass du das sagen würdest. Und sie sind es! Sie sind es, weil sie es 
sind, die durch ihre schiere Ignoranz das Chaos verursachen und mit ihrer Ignoranz 
ziehen sie alle anderen herunter. Aber du kannst das nicht mit der gleichen Mentalität 
bekämpfen, die das Problem überhaupt erst geschaffen hat (Albert Einstein). Bekämpfe 
den Feind mit Empathie und Liebe. Mit Verständnis. Das tut dem niedrigen Energiefeld 
am meisten weh.

Schützt euch selbst in diesem Prozess. "Hallo mein Bruder, meine Schwester. Ich weiß, 
dass man euch befohlen hat, die Temperatur am Kopf zu messen, aber das ist invasiv 
und nicht notwendig. Am Arm, am Ellbogen auf der Innenseite, kann man genauso gut 
die Temperatur messen." Und nicht sagen: "Nicht am Kopf, du Stück Sch..., bist du 
hirntot oder was!" Um ein grobes Beispiel zu nennen.

Ich weiß, es ist schwierig. Aber da die Matrix-Schäfchen sich nicht zusammenschließen 
werden, ist es die Aufgabe der Erwachten, das Problem auf eine andere, intelligentere 
Weise anzugehen. Das mag nicht immer möglich oder gar praktisch sein. Aber es mag 
das Beste sein, was ihr als Individuen tun könnt.

Und wie? Vereinigen!

Wie vereinigt ihr euch? Mit Liebe und Integration!

Wie vereinigst du dich und integrierst dich? Mit Empathie!

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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